



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Destapan para Morena a hijo de López Obrador
Escala pugna entre el Poder Judicial y el bloque guida
Oposición resistirá ante reforma judicial
Ebrard y De la Fuente batean "interferencia" del WP y Ken Salazar
Mantener beneficios de bancos, precio por la estabilidad: AMLO
43 senadores de la oposición anticipan voto contra reforma
Explora Piña freno a reforma al PJ
Feminicidio
CR 900

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

A corralón, 10 vehículos por invadir carriles confinados

Un operativo encabezado por la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Policía capitalina** en calles de la alcaldía Cuauhtémoc dejó como saldo 10 vehículos remitidos al corralón y 25 multas por invadir carriles confinados. Este operativo tuvo como objetivo principal evitar que automovilistas y motociclistas invadieran el carril confinado para el Metrobús y la ciclovía. [24 Horas](#) / [Reforma](#)

Van por seguridad vial entre los motociclistas

La Semovi lanzó la campaña de seguridad vial "Para salvar vidas; nunca tomes cuando manejes", enfocada en prevenir y desincentivar la conducción de motocicletas bajo los efectos del alcohol. **Wilfrido Lesca**, encargado de los operativos de alcoholemia de la SSC, detalló que se han creado dispositivos nuevos para detectar la conducción bajo efectos del alcohol en puntos carreteros, sobre todo, en fines de semana y durante periodos vacacionales. [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Golpean a menor de edad en secundaria

Personal de la Unidad de Seguridad Escolar de la **Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudió a una secundaria ubicada en la avenida 414-A, en la colonia San Juan de Aragón VI Sección, de la alcaldía Gustavo A. Madero, luego de que una menor de edad fuera agredida por una de sus compañeras que no fue detenida. [El Universal](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Arrestan a sujeto que agredió a anciano

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aprehendieron a un hombre, quien ingresó al domicilio de un anciano, lo amarró y luego lo asaltó, en calles de la alcaldía Gustavo A Madero. El sospechoso intentó darse a la fuga, pero en una rápida acción fue detenido y le hallaron 30 dosis de piedra, además de tres tarjetas bancarias. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) // [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Liquidado a tiros en agresión directa

Un hombre y su acompañante fueron atacados a balazos cuando circulaban a bordo de una motoneta sobre Avenida de las Culturas, en la colonia Manuel Rivera Anaya, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a uno de los heridos al hospital y confirmaron el deceso del otro; no se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2024

Detienen a activistas en Xochimilco

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que detuvieron a una mujer por presuntamente lesionar a un empleado local y a cuatro más que trataron de impedir la detención. Los hechos sucedieron en San Gregorio Atlapulco, en Xochimilco, cuando vecinos protestaron en apoyo a Hortensia Telésforo, habitante de la demarcación que defiende la biblioteca comunitaria. [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Acaba mujer sin vida tras pelea conyugal

Una mujer fue asesinada a cuchilladas dentro de su departamento por su pareja sentimental, quien intentó suicidarse, pero no lo consiguió y fue llevado a un hospital en calidad de detenido; los hechos ocurrieron en un edificio ubicado sobre calzada de Tlalpan, de la colonia Portales Sur, alcaldía Benito Juárez. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Caen 3 sujetos que golpearon a polis

Agentes de Inteligencia de la SSC detuvieron a tres sujetos que golpearon a policías en una Bodega Aurrera de la colonia Lorenzo Boturini; se trata de una pandilla de bicitaxistas, ligada a varios atracos con violencia a negocios en la zona; dos fueron capturados en Fray Servando, colonia Centro, y uno más en la calle de Mesones, esquina con 20 de Noviembre. [Basta](#)

Lucha vs reforma judicial desquicia capital del país

La CDMX vivió un jueves caótico debido a los manifestantes que están en contra de la reforma al Poder Judicial; las principales afectaciones ocurrieron en la zona del oriente y centro. Los trabajadores del Poder Judicial tomaron por sorpresa a las autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, ya que desde las primeras horas del jueves cerraron diversas vialidades como avenida Paseo de la Reforma e Insurgentes, para impedir el paso al Senado de la República. [24 Horas](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

El resguardo y las letras de oro

Con un perímetro blindado por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y siguiendo los pasos de la Segunda Legislatura, el Congreso de la Ciudad buscó dar prioridad a la instalación de unas letras de oro. Las calles alrededor de Donceles estuvieron blindadas por granaderos, quienes fueron desplegados para resguardar la sede. El grupo morenista en el Congreso de la CDMX buscará instalar un mensaje con letras de oro en honor a Andrés Manuel López Obrador. [Reforma](#) / [Metro](#)

Senadores se refugian en sede de Xicoténcatl

Debido a las manifestaciones en contra de la Reforma Judicial, la sesión del Senado de la República de ayer se trasladó a su antigua sede, en la Casona de Xicoténcatl, en el Centro Histórico. Durante la sesión, las calles aledañas al recinto estuvieron cercadas por cientos de **policías**. La manifestación provocó el retraso de la sesión programada para las 11 de la mañana, ya que Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, convocó a que la sesión se realizara en Xicoténcatl a las 13:00 horas. [El Sol de México](#) / [La Razón](#)

Columna Bajo Reserva / Adán Augusto, coordinador parlamentario y vial

Ayer, a la salida del hotel Marriott, Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena, además de ordenarle a sus huéspedes no revelar la sede de la sesión alterna, también desplegó sus dotes como coordinador vial de la excursión de los legisladores, ya que antes de abordar el autobús dio instrucciones precisas a los motociclistas de la **policía capitalina** y a los choferes de las unidades de la ruta para llegar a la vieja casona de Xicoténcatl. [El Universal](#)



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2024

Policiaco

Diez heridos tras choque de Metrobús y camión de pasajeros

Diez personas resultaron lesionadas tras el choque de una unidad del Metrobús contra un camión de la Ruta 18 sobre Eje 3 Oriente, en la colonia Granjas Moderna, alcaldía Gustavo A. Madero. Bomberos y paramédicos del **ERUM** atendieron a los lesionados. [Basta](#)

Se vuela hombre la tapa de los sesos

Un hombre se dio un disparo en la cabeza en calles de la alcaldía Tláhuac. Los hechos ocurrieron sobre la calle Aquiles Serdán, en la colonia Barrio San Miguel. Al lugar llegaron oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes encontraron a un hombre sin vida con un balazo en la cabeza. [Basta](#)

Ejecutan a chavo dentro de su automóvil, en Álvaro Obregón

Un hombre fue asesinado a balazos mientras se encontraba a bordo de su auto estacionado en calles de la colonia Lomas de Becerra, en la alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar del ataque arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Pueblo Boxing triunfa en Juegos Nacionales Populares

El amor heredado por sus padres por México ha hecho que Pueblo Boxing y su presidente Juan Muhammad Escutia no olviden sus raíces. Es muy habitual ver la marca de Pueblo Boxing en un centro de Readaptación Social, centro de atención para adolescentes en la CDMX, escuela de boxeo incluso en los Juegos Nacionales Populares que organiza la Conade. En coordinación con la Comisión de Boxeo de la CDMX, que preside don Ciro Nucci, y su tesorero Miguel Gazque, han entregado material deportivo a los **Centros Penitenciarios** de la capital, los cuales serán de mucha utilidad para las personas privadas de su libertad. [La Prensa](#)

Justicia

Alertan por ofertas de empleo falsas con fines de explotación sexual

La delincuencia organizada en México ha profesionalizado sus métodos para cometer delitos y ahora han empezado a utilizar redes sociales y sitios de internet para ofrecer empleos falsos con el fin de atrapar a nuevas víctimas y obligarlas a realizar trabajo sexual o trabajos forzados. El reporte elaborado por el Consejo Ciudadano, en conjunto con la FGJ de la CDMX, encabezada por Ulises Lara López, detalló además que 65% de las víctimas son mujeres, niñas, niños y adolescentes; mientras que el 35% restante son hombres. Y de todas las víctimas anteriores, 48.8% pertenecen a los grupos de la población más vulnerables. [El Financiero](#)

Extorsionaba a compañeritos de secundaria

A través de redes sociales, un estudiante de la secundaria "Tlahuizcalli", ubicada en la alcaldía Tlalpan, fue denunciado y presentado ante la FGJ tras extorsionar a sus compañeros de clase pidiéndoles dinero y vapeadores a cambio de no atentar contra ellos. Por tratarse de un menor de edad, no puede ser procesado por el delito de extorsión con fines de reclusión. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2024

Imagen Destacada

REFORMA
MÉXICO

**EVITAN
INVASIÓN**

